



あけましておめでとうございます。

1年生も中学校に入学し、早9ヶ月が経過しました。この間に多くの経験をし、今までとは違った自分自身を発見したり、成長したりすることができたのではないのでしょうか。3学期はたった51日間です。あっという間に過ぎてしまい、頼りにしていた3年生が卒業してしまいます。そして3ヶ月後には“先輩”になります。小学校時代とは違い、友達感覚というより、大切な上下関係も必要になってくると思います。2学期の反省の中に…先生方や先輩方に敬語が使えなかったり、失礼な態度で接してしまったりすることがあったと書いてあった生徒がいました。日頃の生活をしっかり振り返り、今あるべき中学生としての態度などを真剣に考えることができるようになってきた生徒が増えてきていることは大変うれしいことです。見えないところで、子どもたちはどんどん成長しているのだと実感します。



3学期も今まで同様…「心遣い」「気配り」を大切にしていきます。お互いが思いやりの気持ちをもって接することができる集団作りに学年職員一同、心掛けていきます。保護者の皆さんもぜひご協力をお願いします。

始業式 学年代表 川口桃香



私は3学期に頑張りたいこととして、個人、学年全体のこととそれぞれにあります。

まず個人としてです。2学期後期から学級委員になりました。約1ヶ月務めて感じたことは、時間をより一層意識して生活するという事です。特に移動教室は、移動する時間や授業の黙想する時間も考えて周りに呼びかけをしながら動かなくてはいけないので、苦労しました。3、2、1運動や黙想前での呼びかけが時々できていない時があったので、3学期では常にクラス全体の様子を見ながら呼びかけを重点的にしていこうと思います。

次に学年として、意識して取り組んでいきたいことです。2学期には体育大会や合唱コンクールなど、様々な行事を通して、クラスの団結力がより高まったと思います。しかし、行事が終わったと同時に目標がはっきりと定まらず、日々の生活が緩んでしまったように感じました。「当たり前のことを当たり前にする」担任の先生に教えていただいた言葉です。この言葉を行動に移していけるように、学年全体で取り組んで行かなければいけません。この3学期は私たち1年生にとって2年生に向けて、授業態度のさらなる向上や委員会やクラスの係活動など、日々の生活への意識をより高めていきたいです。そして、先輩として頼られる存在になれるように、しっかりと準備をしていきたいです。

今後の予定 1/7(月)~1/11(金)

今後の予定 1/7(月)~1/11(金)							完全下校		
1/8(火)	A日課	1	2	3	4	5 6 ※給食スタート	16:45		
1/9(水)	A日課	1	木6	3	4	学	15:15		
1/10(木)	A日課	1	2	3	4	5 ※1, 2年学力診断調査	16:45		
1/11(金)	A日課	1	2	3	4		13:45		
1/15(火)	A日課	月曜日課	道	2	3	4	5	6 専門委員会	16:45

【部活動】1年生も頑張ってます！

女子ソフトテニス部 (12/27 三重県四日市)

東海新人大会 団体戦 第3位 加藤(3)、永井(4)、石井(1)

※3/27に同じく三重県四日市で行われる“全国大会”に出場が決定しました。

【磐周文集“青雲”】 <散文の部 特選>

1年生から、田中くん(2)、嶋中さん(1)の2名が特選に入りました。今号と次号に紹介をします。ぜひお読みください。